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Luis Rubiales beijou à força a boca da jogadora Jenni Hermoso durante a entrega de medalhas
na final da Copa  do Mundo feminina. O caso, que aconteceu em agosto do ano passado na
Austrália, repercutiu negativamente para o então  dirigente.
As últimas atualizações sobre o inquérito vieram na última semana. Em 27 de março, a
promotoria espanhola acusolu formalmente o  ex-dirigente de agressão sexual e coerção. O
Ministério Público espanhol pediu uma pena de dois anos e meio de prisão  ao ex-presidente da
Real Federação Espanhola de Futebol.  
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Presidente do Palmeiras se pronuncia sobre negociação de Dudu com o
Cruzeiro

A presidente do Palmeiras, Leila Pereira, falou pela primeira 7 vez sobre o caso de Dudu, que
está em negociação com o Cruzeiro. De acordo com a dirigente do 7 clube paulista, existe um
acordo assinado entre ambas as equipes, faltando apenas a assinatura do jogador de 32 anos, e
7 ela espera que o atacante honre o acordo.

Posição da presidente do Palmeiras sobre a negociação

Em entrevista ao programa Redação Sportv, 7 Leila afirmou que o ciclo do Dudu no Palmeiras
chegou ao fim e disse que espera que o atacante cumpra 7 com sua palavra para ser vendido. A
dirigente deixou claro que para o clube paulista, o jogador já está vendido.

Detalhes 7 da negociação

Leila também revelou que o atacante procurou o Palmeiras manifestando o desejo de se transferir
para o Cruzeiro e 7 que a diretoria do clube paulista entrou em um acordo com o time mineiro
pelo negócio.

Declarações da presidente do 7 Palmeiras

“Ele tem o direito, mas eu não gostaria que isso acontecesse (desistência na negociação). Tudo
na vida tem um ciclo 7 que se inicia e um que se encerra. Você tem que iniciar de uma forma
bonita e encerrar de uma 7 forma linda. Imagino que é o que vai acontecer com ele. Tivemos
momentos lindos e acredito que chegou ao fim 7 o ciclo do Dudu no Palmeiras.”
Data Detalhes

Há 25 dias
O diretor de futebol Anderson Barros procurou a presidente do Palmeiras informando sobre 7
a proposta do Cruzeiro para o jogador

Semana
passada

A presidente do Palmeiras autorizou a negociação e pediu para o diretor de 7 futebol dar o
acordo com o Cruzeiro

Último fim de
semana

Ocorreu um episódio de violência na Vila Natália, na Zona Sul 7 de São Paulo
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